

700.642, Umweltbetrieb, Grünunterhaltung
Schröder, 51-3985, 21.4.2021

BA Heepen – 162.1
Frau Nebel

Anfrage der CDU
Grünzug zwischen der Straße Lübrasser Weg und dem Ölteich

Text der Anfrage: Die Verwaltung hatte vor langer Zeit mitgeteilt, dass der zur Siedlung Auf der Heibroke gelegene Weg, hin zum Lübrasser Weg für den Fuß- und Fahrradverkehr geschlossen werden sollte. Der Weg ist weiterhin frei.

Frage: Wie wird die Verwaltung den ursprünglichen Plan weiterverfolgen?

Antwort: Der Weg ist weiterhin frei, weil die Schließung des Weges von einigen Nutzern der städtischen Grünanlage am Ölteich nicht akzeptiert wurde. Die Grünunterhaltung hat nach Beschlussfassung der BV Heepen, beide Zugänge des Weges, dicht mit 1.50m hohen Heckenpflanzen zu gepflanzt. Kurz danach waren die in Laufrichtung stehenden Pflanzen heruntergetreten bzw. umgeknickt und sogar herausgerissen. Die Grünunterhaltung hat die heruntergetretenen Pflanzen mehrmals aufgerichtet und auch beschädigte ersetzt. Ohne Erfolg. Der Versuch die Zugänge mit Baumstämmen zu schließen ist ebenfalls gescheitert. Die Grünunterhaltung sieht, aufgrund der geschilderten Erfahrungen, derzeit keine Chance den Weg mit ihren Mitteln dauerhaft wirkungsvoll abzusperren. Es ist zwar festzustellen, dass die Nutzung insgesamt abgenommen hat, wir werden sie aber weiterhin akzeptieren. Abhängig von der weiteren Nutzungsintensität wird entweder dauerhaft ein schmaler Patt bleiben oder die Natur holt sich die Fläche zurück.

Die Zusatzfrage hat sich damit erübrigt.

gez:
Schröder